

Wali Kota Solok Berikan Tausiyah Singkat untuk ASN di Balaikota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 3, 2024 - 23:48



SOLOK – Wali Kota Solok, Sumatera Barat H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, memberikan tausiyah singkat kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Balaikota Solok, bertempat di Mushalla Balaikota Solok pada Jumat pagi 1 November 2024.

Acara ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kota Solok, Syaiful A., selaku Ketua Pengurus Mushalla Balaikota, serta sejumlah pejabat penting lainnya, termasuk

Staf Ahli Wali Kota, Asisten Sekda Kota Solok, Kepala OPD, Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kota Solok, Camat se-Kota Solok, dan seluruh ASN Balaikota Solok.

Dalam tausiyahnya, Wali Kota Zul Elfian Umar menekankan pentingnya memperkuat iman dalam kehidupan sehari-hari. Ia mengingatkan bahwa jiwa tanpa iman akan selalu berada dalam kegelisahan, kebingungan, dan ketakutan. Untuk itu, ia mengajak para ASN untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan meluangkan waktu untuk beribadah di masjid atau mushalla, serta memperbanyak dzikir, tafakkur, membaca tasbeih, dan membaca Al-Qur'an.

“Iman dan amal shaleh adalah dua hal yang tak terpisahkan. Jika iman diibaratkan sebagai matahari, maka amal shaleh adalah cahayanya. Wujud iman seseorang terlihat dari pelaksanaan amal kebajikan dalam setiap aspek kehidupannya. Amal shaleh terbagi menjadi dua bagian, yaitu amal untuk diri sendiri dan amal yang manfaatnya untuk orang banyak,” jelas Wali Kota.

Selain itu, Wali Kota Zul Elfian Umar berharap kegiatan wirid ini dapat terus dilanjutkan dan dijadikan kegiatan rutin, setidaknya dua minggu sekali pada Jumat pagi. Menurutnya, kegiatan ini tidak memerlukan waktu lama, cukup setengah jam untuk menambah keimanan dan memperkuat semangat kebersamaan di lingkungan Balaikota Solok.

Kegiatan ini diakhiri dengan harapan agar tausiyah yang diberikan dapat menjadi pengingat bagi seluruh ASN untuk senantiasa menjaga keimanan dan meningkatkan kualitas ibadah dalam kehidupan sehari-hari, baik secara individu maupun sebagai bagian dari masyarakat.